



Compagnie des Archers de Gland

Séance de comité du 02.10.2024 à 19h15

Lieu : Chalet

Présent-e-s: Timothy Geer (TAG), Frank Rein (FRE), Florence Meylan (FME), Daniel Bran (DBR), Mathieu Simon (MSI), Caroline Bouissou (CBO),

Excusé(-e-s): José Nieto (JNI), Alexandre Zettler (AZE)

Invité(-e-s):

Note : ASAP = dès que possible

Points	Résumé	Responsable, Action/délai
1. Accueil		
2. Approbation dernier PV	PV du 4 septembre est approuvé	CBO et MSI pour mise en ligne
3. Adoption/additions de l'Ordre du Jour	Calendrier 2025 pour les grandes dates	
4. Evènements 2025	<p>a. Gland Bouge Ça doit être une journée portes-ouvertes, à nous de donner une date à la commune d'ici au 1^{er} novembre, début d'été ? samedi 21 juin, à confirmer avec FRE et JNI</p> <p>b. 35eme Anniversaire Sur une journée, ça semble compliqué mais faisable si sur un weekend ? Au terrain ou ailleurs ? faire en même temps que l'Esprit d'équipe</p> <p>c. Grandes dates :</p> <ul style="list-style-type: none"> - Ouverture du terrain, 12 avril 2025 - Fermeture du terrain, 13 septembre 2025 	<p>En attente retour FRE et JNI</p> <p>Proposer des idées pour la prochaine séance</p>
5. Swiss Archery Assemblée des délégués – 02 novembre : représentants	Feedback de TAG sur la conférence des présidents du 28 septembre, concernant 4 motions, en particulier sur l'intégrité et l'éthique. FRE va confirmer s'il est disponible, CBU va regarder	FRE et CBU reviennent vers TAG

6. Communications	<p>a. Remaniement du site web – update Présentation de MSI – approfondir les fonctionnalités les événements et le calendrier – avancer sur le design</p> <p>b. Réseaux sociaux Nous n’avons que Facebook aujourd’hui. Les réseaux sociaux sont-ils nécessaires ou désirés ? Le comité trouve qu’un post Facebook en plus du site web et la Newsletter suffit ; si plus de présence sur les réseaux, il faudrait un Community manager.</p> <p>c. Banque de photos Que faire des photos de la Compagnie ? album papier ? quid des photos dans le chalet ? il faudrait les rendre plus visibles</p>	<p>MSI (et CBU re design)</p> <p>FME en charge</p>
7. Perfectionnement 2025	<p>Raccourcir les initiations de Frank et rendre obligatoire une formation avec Manu 5-6 semaines après l’initiation comme condition à l’admission ? quid de la facturation ? à voir avec le budget aussi.</p> <p>2 stages avancés, 2 « suivi d’initiation » et 2 dans l’année ?</p>	<p>FRE regarde pour les dates d’initiation 2025</p> <p>TAG en parle avec Manu</p>
8. Zone 3D update	<p>Abattage des arbres sera fait cet hiver</p> <p>Suggestion du groupe de travail, acheter des bêtes d’occasion chez René Mottier cette année comme ça c’est dans le budget, même si convention avec la commune pas encore signée. Accord du comité.</p> <p>Une palissade a été imaginée pour que le 3D et les 18m puissent être utilisés en même temps.</p> <p>L’entrée du parcours se ferait vers les 18m, et non à l’autre endroit initialement prévu.</p>	
9. Tour de table	<p>CBU : point sur location salle AG et tenue</p> <p>FRE : Passeport Vacances Rolle a annulé, Gland et Aubonne toujours ok</p> <p>FME : création des groupes pour ce weekend en cours</p> <p>DBR : roues du la cible mobiles changées ; coupe flèches installé dans l’atelier</p>	
10. Prochaine réunion	Mercredi 6 novembre 2024 à 19h15 à la Ruaz	